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CONCEJO MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE MAIPO

PERÍODO 2012-2016

20.08.2014

En San José de Maipo, siendo las 09:39 hrs. del día miércoles 20 de Agosto de
2014, se da inicio a la Sesión Ordinaria N°63 del Concejo Municipal de San José de Maipo,
presidida por el Alcalde y Presidente de Concejo Municipal Don Luis Pezoa Álvarez.

Asisten los Concejales Sres.: Eduardo Astorga Flores, Andrés Venegas Veliz, Andy
Ortiz Apablaza, Marco Quintanilla Pizarra, Carmen Larenas Whipple.

Se encuentra presente en la sala de sesiones el Sr. Nolberto Sandoval Castillo,
Secretario Municipal

Actúa como Secretaria de Actas la Srta. Paula Cabrera Velásquez.

TABLA A TRATAR

A.-APROBACION ACTAS ORDINARIAS N°58 Y N°59.

B.-CUENTAS DEL SR. ALCALDE

C.-HORA DE VARIOS

D.-TEMAS A TRATAR:

1.-EL SECRETARIO MUNICIPAL INFORMA SOBRE LICENCIA MEDICA DEL CONCEJAL SR.
EDUARDO ASTORGA FLORES POR UN DÍA FECHA INICIO LICENCIA MEDICA EL
13.08.2014.

2.-ELSECRETARIO MUNICIPAL INFORMA SOBRE LICENCIA MEDICA DE LA CONCEJALA
SRA. CARMEN LARENAS WHIPPLE POR TRES DÍAS CON FECHA INICIO LICENCIA MEDICA
EL 12.08.2014.

3.-PRESENTACION PROYECTOS GAS ANDES

4.-APROBACION CAMBIO DE USO DE FONDOS ENTREGADOS MEDIANTE SUBVENCIÓN
MUNICIPAL AÑO 2014, PARA EL CENTRO DE PADRES DEL LICEO POLIVALENTE DE SAN
JOSÉ DE MAIPO.

5.-PARTICIPACION DEL CONCEJO MUNICIPAL EN LA CEREMONIA DEL NATALICIO DEL
LIBERTADOR BERNARDO O"HIGGINS RIQUELME A REALIZARSE EN LA PLAZA DE ARMAS

6.-APROBACIÓN CAMBIO DE FECHA DE LA TERCERA SESIÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL
PARA EL DÍA LUNES 25 A LAS 9:00 hrs



HORA DE VARIOS

DESARROLLO DE LA SESIÓN:

APERTURA DE LA SESIÓN ORDINARIA N°63 POR EL ALCALDE, DON LUIS PEZOA
ALVAREZ.

A.-APROBACION ACTAS ORDINARIAS N°58 Y N°59.

1.- APROBACIÓN ACTA ORDINARIA N°58.

El Sr. Presidente ofrece la palabra a los Sres. Concejales en relación al Acta Ordinaria N°58.

El Concejal Sr. Eduardo Astorga Flores indica que en la página N°3 y en la página N°6 hay
errores ortográficos.

El Concejal Sr. Andrés Venegas Veliz en la página IM°5 hay errores ortográficos donde dice ahora
debiese decir ahorro.

El Sr. Presidente somete a votación el Acta Ordinaria N°58 la unanimidad de los integrantes del
Concejo Municipal presente, aprueba el Acta Ordinaria N°58.

2.-APROBACION ACTA ORDINARIA N°59.

El Sr. Presidente ofrece la palabra a los Sres. Concejales en relación al Acta Ordinaria NQ59.

El Sr. Presidente somete a votación el Acta Ordinaria N°59 la unanimidad de los integrantes del
Concejo Municipal presentes aprueba dejar pendiente el Acta Ordinaria N°59.

B.-CUENTA SR. ALCALDE

1.-Se presentó proyecto plaza segura al fondo del Ministerio del Interior para la localidad de El
Manzano, sector El Rosario.

2.-Visitó la comuna el Secretario Ministerial de obras Publicas Señor Fernando Gallegos Osorio,
para percatarse en terreno de las diversas necesidades viales que deben ser atendidas
debidamente y que son vitales para el normal y adecuado transito en la ruta G-25 y G-27.

3.-Vecinas del Programa ejecutándose en Jardín Laboral "Mujer y Deporte" del Instituto Nacional
del Deporte, participaron el 9 de agosto alas17:00hrs en evento deportivo - recreativo regional,
realizado en el Gimnasio Olímpico de San Miguel.

4.-Se entregó el viernes 25 de julio en el Estadio Municipal, ayuda alimentaria para pequeños
emprendedores del programa Prodesal, en lo que se refiere a los Apicultores, afectados por la
sequía y cambio climático.

5.-Se presentaron al programa 4°transitorio FRIL (TRANSANTIAGO) los siguientes proyectos:

Plaza Ferrocarril localidad de El Melocotón
Triangulo entrada y salida del pueblo
Monolito bienvenida entrada comuna
Área verde bandejon Cañada Norte
Escalera subida la Victoria



6.-Se trabaja en la reposición de área verde bandejon población Ignacio Carrera Pinto, se
mejoraran jardines cierros, luminarias, cambio de escaños, basureros, etc.

7.-Fue recepcionado con observaciones, por la comisión respectiva, las obras del patio techado
de la Escuela Julieta Becerra.

8.-Se realizó reunión del Consejo Gas Andes con la participación del Gobernador Subrogante, en
dicha ocasión se aprobaron las Becas Gas Andes 2014, las bases del Fondo Social y los
siguientes proyectos como a continuación indico:

Becas estudiantiles 2014 $ 34.000.000.-
Bases Fondo concursables $ 14.000.000.-
Programa Cultura de arraigo a nuestras tradiciones y costumbres $ 10.500,000.-
Mejoramiento de espacios públicos infraestructura comunal y mobiliario urbano $ 13.706.329.
Monitor Escuela Patinaje $ 2.304.000.-
Monitor Escuela de Fútbol Cobreloa $ 2.304.000.-
Mejoramiento de Comunicación y redes de emergencia $ 15.000.000.-

9.- Se inicia el taller Pilates del programa Elige Vivir Sano, las actividades se realizaran en el salón
Laennec los días lunes y miércoles desde las 18:30 hrs,

10.-Se trabaja en el proyecto FNDR construcción nuevo cuartel de Bomberos de la Primera
Compañía, para lo anterior se realizan nuevas gestiones en la compra de terreno apropiado y
céntrico que permita el funcionamiento de este servicio.

11.-Se reformula Proyecto de transporte rural de interconexión zonas aisladas entre localidades de
Alfalfal y Baños Morales.

12.- Se celebró el día del Minero en la localidad de El Volcán el sábado 09 de agosto.

13.-Se celebró el día lunes 11 de agosto el día del dirigente Vecinal Comunal, agradezco la
presencia de los señores Concejales asistentes a la ceremonia.

14.-Se trabaja en proyecto FNDR "Adquisición de Contenedores de Basura Domiciliarios", comuna
de San José de Maipo a través de circular 33.

15.-Continúan los trabajos en el Canal Morenino para APR Santa María del Estero

16.-Se inicia proyecto de revitalización de la lengua mapuche dirigido a niñas, niños y familiares de
la población Ignacio Carrera Pinto y Chacarrillas, en el jardín infantil Nuevo Amanecer.

17.-Se envió a Indap RM solicitud para el aumento de recursos para Prodesal año 2015 por un
monto de $ 1.474 UF bajo la premisa a considerar dentro de la normativa del Ministerio de
Agricultura a San José de Maipo, como una comuna especial por sus características territoriales.

18.- Quedaron elegibles en el sistema Subdere los siguientes proyectos:

ID 1-C-2013-1237 Mejoramiento Canal Cañada Norte.
ID 1-C-2010-2684 Reparación Multicancha Población Chacarrillas.
ID 1-C-2010-2678 Reparación Multicancha en Guayacán.
ID 1-C-2010-2680 Reparación Multicancha Villa Estación

19.-Informó la Intendencia Metropolitana, que comenzó el proceso de compra de maquinas de
ejercicio para diversos espacios públicos de la comuna. Serán cinco maquinas de ejercicios



dobles en Las Vertientes, Guayacán, San Alfonso, Melocotón, Sta. María del Estero, El Canelo y,
San Gabriel.

C.-HORA DE VARIOS

CONCEJAL SR. ANDRÉS VENEGAS VELIZ

1.- Tema del curso: indica que se capacitó a mujeres en artesanía en cuero. El curso se realizó
en la Fundación San Carlos y se comprometieron aportes de $ 150.000 como beneficio y se
otorgará a solo nueve de las quince participantes, solicita al Sr. Alcalde lo solucione.

2.- Tema de comité: solicita un informe con los avances del Comité Sueños entre Montaña y la
Regularización de dominio en terrenos de la población Ignacio Carrera Pinto, Población Ernesto
Bencke y la Población Cementerio.

El Sr. Presidente responde en cuanto al Comité Sueños entre Montaña ellos ya tienen sus
derechos de aguas y va bien encaminado.

3.- Tema de proyecto: consulta como van las gestiones para la reunión con el Ministerio de
Energía y la audiencia con la Presidenta de la República en relación al Proyecto Alto Maipo.

CONCEJAL SR.EDUARDO ASTORGA FLORES:

1.- Tema de seminario; agradece la participación en el curso de capacitación en Antofagasta
indica que es importante el enfoque de desarrollo de comunas fronterizas. Indica que el Sr. Alberto
Espensen está interesado por venir a visitar la comuna y poder orientarnos para ver el tema de
Lagunillas.

2.-Tema del convenio: indica que sostuvo una reunión con la Alcaldesa de Antofagasta y Sierra
Gorda y les solicitó orientación por el Convenio Social Aes Gener, existe la disposición de ambos
municipios por asesorar a san José de Maipo.

3.-Tema del comité: informa sobre las reuniones con Comités de Vivienda. A la vez, manifiesta el
interés por asistir al seminario de vivienda en Puerto Montt

CONCEJALA SRA. CARMEN LARENAS WHIPPLE:

1.-Tema de seminario; informa sobre seminario de energía en Valdivia, solicita autorización para
organizar encuentro con Municipios para tratar tema de energía y alumbrado publico

2.-Tema de las becas: informa sobre reunión del Consejo Gas Andes y los acuerdos tomados por
el Directorio.

CONCEJAL SR. ANDY ORTIZ APABLA:

1.- Tema del gimnasio indica que nuevamente jóvenes que tienen solicitado el Gimnasio
Municipal estuvieron más de una hora afuera del recinto deportivo y ellos con una herramienta
rompieron el candado y entraron. Lamenta mucho que sucedan estas cosas siendo que hace mas
de dos semana solicite una copia de llave. Solicita que el Municipio se haga cargo de esto.

2.- Tema de los postes: indica que hay postes que están mas de dos meses apagados en los
distintos lugares de la comuna, solicita hacer una demanda colectiva en contra de la Empresa
CGE.



3.- Caso Social indica que la Familia Quiroz necesita transporte para el traslado de una niña al
Instituto Teletón.

4.- Tema de sector del esfuerzo: solicita un informe al Director de Obras y Jurídico en relación al
acceso peatonal en Sector de El Esfuerzo.

CONCEJAL SR.MARCO QUINTANILLA PIZARRO:

1.-Tema del Convenio: indica que seria bueno reforzar un poco e! tema planteado por el Concejal
Sr. Eduardo Astorga, en relación a los proyectos Mineros sería bueno coordinar una reunión.

2.- Tema de becas: señala que es bueno que se están saneando el tema de las Becas Gas Andes
en relación al traspaso de los fondos de un año para el otro.

3.- Tema de los contenedores: consulta sobre la circular N"33 sobre los contenedores de basura.
Solicita antecedentes.

El Sr. Presidente indica que la circular NÜ33 se refiere a que se puedan instalar unos
contenedores gigantes de basura.

4.-Tema de los proyectos: indica que le parece bien el proyecto de las lenguas nativas.

5.- Tema de seminario: informa sobre el encuentro en Concepción por la Asociación Chilena de
Municipalidades sobre la Modificación a la Ley de Rentas tres.

6- Tema de cobros: indica que se está viendo hacer un cobro por la instalación de torres de alta
tención ya que tengo entendido que están no cancelan nada a los Municipios.

7.-Tema de la CGE: solicita que la AMUR se pronuncie en relación a los problemas que hemos
tenidos con la Empresa CGE para que sea mucho más efectivo.

8.-Tema alumbrado público: informa sobre el encuentro de Concejales con el Intendente de
Santiago. Se habló sobre el Proyecto de soterramiento de cables en la Región.

El Sr. Presidente responde que el Municipio tiene un proyecto para el soterramiento de las
luminarias de la comuna.

La Concejala Sra. Carmen Larenas indica que si nosotros participamos de cursos es para que
nosotros también pudiéramos generar algún tipo de reclamo.

El Sr. Presidente pide la anuencia para el punto N°4 de la tabla se ha tratado como punto N°1 de
la tabla.

El Sr. Presidente indica que la unanimidad de los integrantes del Concejo Municipal aprueba el
cambio de los puntos de la tabla.

C.-TEMAS A TRATAR:

1.-PARTICIPACIÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL EN LA CEREMONIA DEL NATALICIO DEL
LIBERTADOR BERNARDO O"HIGGINS RIQUELME A REALIZARSE EN LA PLAZA DE
ARMAS.



El Sr. Presidente invita a los Sres. Concejales a participar en este momento en la Ceremonia del
Natalicio del Libertador Bernardo O"Higgtns Riquelme, a realizarse en la plaza de Armas.

Se retoma la sesión del Concejo Municipal en la sala.

El Sr. Presidente pide la anuencia para incorporar como punto N"4 de la tabla la participación de
los Sres- Concejales en el Seminario de Desarrollo Urbano y Vivienda a realizarse los días
27,28,29 y 30 de agosto en la ciudad de Puerto Montt.

E) Sr. Presidente indica que la unanimidad de los integrantes presentes del Concejo Municipal
aprueba incorporar como punto N°4 de la tabla la participación de los Sres Concejales.

2.-EL SECRETARIO MUNICIPAL INFORMA SOBRE LICENCIA MEDICA DEL CONCEJAL
SR.EDUARDO ASTORGA FLORES POR UN DÍA FECHA INICIO LICENCIA MEDICA EL
13.08.2014.

El Secretario Municipal informa sobre la Licencia Médica del Concejal Sr. Eduardo Astorga Flores
por un día a contar del 13.08.2014.

3.-EL SECRETARIO MUNICIPAL INFORMA SOBRE LICENCIA MEDICA DE LA CONCEJALA
SRA.CARMEN LARENAS WHIPPLE POR TRES DÍAS FECHA INICIO LICENCIA MEDICA EL
12.08.2014.

El Secretario Municipal informa sobre la Licencia Médica de la Concejala Sra. Carmen Larenas
Whipple por tres días a contar del 12.08.2014.

4.-APROBACIÓN PARTICIPACIÓN DE LOS SRES. CONCEJALES EN EL SEMINARIO DE
DESARROLLO URBANO Y VIVIENDA A REALIZARSE LOS DÍAS 27, 28, 29 Y 30 DE AGOSTO
EN LA CIUDAD DE PUERTO MONTT.

El Sr. Presidente indica que el Concejo Municipal aprobó por unanimidad de los integrantes
presentes la participación de los Concejales Sr. Eduardo Astorga Flores, Sr. Marco Quintanilla
Pizarra, Sr. Andy Ortiz Apablaza, Sra. Maite Birke Abaroa y la Sra. Carmen Larenas Whippie, en el
Seminario de Desarrollo Urbano y Vivienda a realizarse los días 27, 28, 29 y 30 de agosto en la
Ciudad de Puerto Montt.

5.-PRESENTACIÓN PROYECTOS GAS ANDES.

El Administrador Municipal hace entrega de una carpeta con todos los proyectos que fueron
aprobados para el año 2014, el tema de las becas será explicado por el Director de Desarrollo
Comunitario y los proyectos de Cultura y Generación de empleo será informado por el Director de
Aseo y Ornato. Además hace entrega de la Modificación Presupuestaria N°9 para la próxima
sesión de Concejo Municipal.

El Director de Desarrollo Comunitario informa sobre entrega de becas son treinta y cuatro
millones de pesos, de los cuales veinte millones son para renovantes y catorce millones para
alumnos nuevos.

El Directo de Aseo y Ornato informa sobre proyectos de tradición y cultura que serán destinados
a la fiesta de la esquila, encuentro de payadores y el encuentro de Gauchos y Huasos.
Programa de Mejoramiento de espacios públicos con la finalidad de darle continuidad al Programa
de Generación de empleo.

El Concejal Sr. Andrés Venegas Veliz agradece la carpeta presentada y me gusta mucho que
aparezca el trabajo reflejado por el Administrador y estoy de acuerdo con los proyectos.



El Concejal Sr. Eduardo Astorga Flores consulta cuantos son los fondos por entregar de las
Becas Gas Andes a la comunidad.

El Sr. Presidente indica que quedan dos años para entregar los fondos.

El Concejal Sr. Marco Quintanilla Pizarro consulta que va a pasar con los fondos que quedaron
del proyecto de la compra de los instrumentos musicales solicita certificado con la información
requerida.

El Concejal Sr. Eduardo Astorga Flores indica que la señal del canal de Chilevisión se encuentra
interrumpida, lamenta que no haya acceso a la antena.

6.-APROBACION CAMBIO DE USO DE FONDOS ENTREGADOS MEDIANTE SUBVENCIÓN
MUNICIPAL AÑO 2014, PARA EL CENTRO DE PADRES DEL LICEO POLIVALENTE DE SAN
JOSÉ DE MAIPO.

El Sr. Presidente solicita al Secretario Municipal de lectura a los antecedentes y ofrece la palabra
a los Sres. Concejales.

El Concejal Sr. Andrés Venegas Veliz indica que quieren cambiar el destino de los recursos, pero
principalmente de modalidad de gastos, ya que los propios estudiantes van hacer el trabajo.

El Concejal Sr. Marco Quintanilla Pizarro indica que le parece muy bueno el trabajo que
realizaron.

El Sr. Presidente indica que el Concejo Municipal aprobó por unanimidad de los integrantes
presentes el cambio de uso de fondos entregados mediante Subvención Municipal año 2014,
para el Centro de Padres del Liceo Polivalente de San José de Maipo.

7.-APROBACION CAMBIO DE FECHA DE LATERCERA SESIÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL
PARA EL DIA LUNES 25 A LAS 9:00 hrs

El Sr. Presidente indica que la unanimidad del los integrantes presentes del Concejo Municipal
aprueba el cambio de la tercera sesión para el día lunes 25 a las 09:00 hrs.

Al no haber otros temas^que tratatv-siendo las 13:03 horas, el SrJ>re&idi
Sesión N° 63 del Concerp-Wrunicipal de fecha 20 agosto de 20Í4
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